



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 7月20日

東芳小学校だより

第16号

文責：校長 山際裕之

充実の1学期！ 終業式をおこないました。

新型コロナウイルスの影響はゼロではありませんでしたが、校内では感染症や熱中症の予防対策を講じながら、ほぼ計画通り1学期の教育活動を終了することができました。ご家族・地域の皆様の、学校教育活動へのご理解とご協力に感謝いたします。元気で明るく、素直で、何事にも意欲的に取り組む東芳小学校の子どもたちが大好きです。2学期以降も、子どもたちの笑顔が輝き、それぞれのよさを十分発揮できるように教育活動を展開してまいります。充実した夏休みを過ごし、元気に2学期がスタートできることを願っています。それ終業式では、1・3・5年生の代表児童が、1学期の成果や2学期の目標を立派に発表してくれました。それぞれの発表内容をそのまま載せます。

1年生 寺山夏帆さん

わたしが1がっきにがんばったことは、ぜんこうえんそくです。どうしてかという、5キロメートルをあるいたからです。もうひとつは、けいさんをがんばりました。どうしてかという、にがてだったからです。もうひとつは、とうこうはんです。おもいものをもってあるいたのがはじめてだったからです。

2がっきがんばりたいのはマラソンたいかいです。どうしてかという、はしるのがすきだからです。がんばってれんしゅうして、2いいないには、はいりたいです。

3年生 橋本惺羅さん

わたしが1学期にがんばったことは2つあります。1つめは、いいん会です。わたしは、しゅう会いいんなので、全校しゅう会で、はじめの言葉や終わりの言葉を落ち着いていえるようにしました。2つめは、べん強です。どうしてかという、3年生になるとべん強がむずかしくなってくるからです。だから、自しゅ学習でテストに向けて漢字にとりくんだり、テストのふく習をしたりしました。

2学期にがんばりたいことは、わたしは算数がにが手なので、先生の話をよく聞いて、にが手じゃなくなるようにがんばりたいんばりたいです。

5年生 阿久津右京さん

ぼくは1学期をふり返ってよかったことが3つあります。1つめは登校班です。班長として、後ろの下級生を気かけながら、小さな子の歩くはやさに合わせて登校することができました。上級生らしい行動ができたのかなと思います。2つめは字をていねいに書けたことです。宿題の漢字練習や授業のノートなどをていねいに、正確に書くよう努力しました。ちょっと上手になった気がします。3つめはあいさつです。会った人に大きな声であいさつができました。朝、教室に入る時もみんなに聞こえる声で「おはようございます」と言うことができました。みんなも「おはようございます」とあいさつを返してくれるので、気持ちのよい朝のスタートをきることができました。

ぼくなりがんばった1学期でしたが、これからもがんばりたいことが2つあります。1つめは5年生の授業を分かるまで勉強することです。2つめは忘れ物をなくすことです。2学期も1学期と同じようにがんばっていきたいと思います。充実した1学期でした。



【私の家族作文コンクール入選受賞者の表彰を行いました】



生活委員を中心にして
夏休みの過ごし方について確認しました。
「たこのからあげ」

また、学区内の危険な所も確認しました。

